

Santander | 19 JUL 2023 06:52 PM

Ecopetrol se une a la Armada para investigar energías renovables en alta mar

Por: Estefanía Pedraza Bautista

@jooberglo



Investigaciones científicas de la Armada Nacional y Ecopetrol

Suministrada por Ecopetrol

Compartir



La expedición científica durará seis meses y se realizará en el Caribe, océano Pacífico y hasta la Antártida.

En una colaboración entre la Armada Nacional de Colombia y el Centro de Innovación de Ecopetrol ubicado en Piedecuesta, Santander, se logró acordar una misión para desarrollar proyectos que generen energías renovables en mar abierto.

Los investigadores harán una expedición durante seis meses recorriendo 39.000 kilómetros en aguas del Caribe, océano Pacífico hasta llegar a la Antártida.

En este estudio científico también se busca implementar medidas para la proyección de investigaciones basadas en la descarbonización y protección de ecosistemas marinos.

Las expediciones se realizarán a bordo de los buques ARC 'Gloria' y ARC 'Simón Bolívar'. Su tripulación estará liderada por investigadores de la Armada, quienes contarán con el apoyo del equipo del Centro de Innovación y Tecnología de Ecopetrol.



Lea También:

Integrantes de la reserva militar en Santander marcharon por mejor atención en salud

Los datos que se recopilen serán empleados en el diseño de iniciativas para apalancar la transición energética y mitigar gases de efecto invernadero, “esta alianza le permite al Grupo Ecopetrol unir esfuerzos con otras instituciones para desarrollar

capacidades científicas, tecnológicas y operativas en el ámbito marítimo”, comentó Alberto Consuegra, vicepresidente Ejecutivo de Ecopetrol.

“Este acuerdo marca un hito histórico, instrumento vital para reducir la huella de carbono de nuestros servicios y procesos, contribuyendo así a las metas del Estado colombiano en el propósito de disminuir las emisiones para beneficio del medioambiente”, manifestó el Almirante Francisco Cubides, Comandante de la Armada de Colombia.

Una de las expediciones se realizará en el buque ARC 'Gloria', embarcación embajadora de Colombia en mares a nivel internacional, la cual emprenderá un viaje hasta el mar Caribe y océano Pacífico.

Otra expedición se hará a bordo del buque oceanográfico ARC 'Simón Bolívar', la embarcación para investigaciones científicas más grande que se ha construido en el territorio nacional y navegará a lo largo del Pacífico hasta llegar a la Antártida.

Fuente: Sistema Integrado de Información

EN ESTA NOTA

Ecopetrol Barrancabermeja Investigaciones con la Armada Nacional Armada Nacional de Colombia

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 19 JUL 2023 01:37 PM

La JEP convocó a una audiencia pública para definir situación del exgobernador Hugo Aguilar

Por: Viviana Pinilla González

[@NViviGonzalez](#)



Foto: RCN Radio.

Compartir



La JEP anunció que El exgobernador tendrá que someterse a una segunda audiencia para contribuir con la verdad.

La Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) definirá en una audiencia única y definitiva si el exgobernador de Santander, Hugo Aguilar, permanecerá en la JEP. La convocatoria a la audiencia se dio luego de la revocatoria que se hizo a la resolución a través de la cual **Aguilar fue rechazado porque su aporte a la verdad no fue suficiente.**

La Sala de Definición de Situaciones Jurídicas de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP), **rechazó el sometimiento por juicio de prevalencia jurisdiccional de Hugo Heliodoro Aguilar Naranjo, acusado de nexos con paramilitares.** Las autoridades judiciales consideraron en las últimas horas, que su aporte a la verdad no ha sido